

REGIAEN

## La Riva estrena Centro Ornitológico

La Consejería de Desarrollo Rural ha colaborado en la ejecución y equipamiento de las instalaciones mediante la aportación a fondos Leader

28.12.2007 - REDACCIÓN

El consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Biodiversidad, Jesús Oria, acompañado por el director general de Desarrollo Rural, Francisco José Gutiérrez, inauguró ayer el Centro Ornitológico del Embalse del Ebro. El acto, al que acudió el alcalde de Campoo de Yuso, Eduardo Fernández, además de varios miembros de la Corporación municipal y numerosos vecinos, tuvo lugar en la localidad de La Riva.



El objetivo final es poner en valor el embalse del Ebro y su entorno, en la imagen desde Las Rozas.  
/ J. L. SARDINA

El Centro Ornitológico del Embalse del Ebro es una iniciativa del Ayuntamiento de Campoo de Yuso, que ha recibido para su construcción y equipamiento el apoyo económico del programa comunitario de desarrollo rural Leader, y que cuenta para su ejecución y gestión con la colaboración de la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Biodiversidad del Gobierno de Cantabria. El presupuesto de equipamiento y dotaciones didácticas del Centro, que se sitúa en la orilla norte del Embalse, supera los 90.000 euros y se encuentra ubicado en un lugar privilegiado para la observación de aves acuáticas.

Jesús Oria aseguró durante su intervención que estas instalaciones «ponen en valor este espacio natural del pantano del Ebro, que forma parte de la Red Natura 2000, y permitirán a toda la gente que se acerque, conocer las más de 150 especies de aves de esta zona». Con una superficie cercana a los 240 metros cuadrados el centro cuenta con dos áreas expositivas, aulas y diversos espacios para las oficinas y administración. La información que se ofrece a los visitantes está organizada en seis áreas temáticas, destacando la amplitud de datos ofrecidos sobre la fauna y flora del Embalse, las actividades humanas en su entorno, las medidas de conservación y los lugares de mayor interés existentes en el área. El material expositivo se apoya en paneles interpretativos, un video documental y un módulo interactivo.

Por su parte, el alcalde de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz, ha expresado la intención del Ayuntamiento de mantener abierto al público este centro durante todo el año, y ha asegurado que «gracias a la iniciativa Leader, se ha podido dar uso a estas instalaciones que albergaban una antigua parada militar». Además, esta actuación se complementa con la edición de una 'Guía de las aves acuáticas del Embalse del Ebro', un Cuaderno didáctico para los escolares como herramienta de educación ambiental y un folleto sobre el propio centro ornitológico.

### Objetivos

Entre los objetivos del Centro destacan la posibilidad de ofrecer a los visitantes un lugar de referencia para conocer las características ecológicas del Embalse del Ebro, su importancia para las aves acuáticas y su contribución a la conservación de la biodiversidad de Cantabria como integrante de la Red de Espacios Naturales Protegidos de la Comunidad. Asimismo, permite poner a disposición de visitantes y vecinos de la zona, diversa información en distintos formatos que les permita apreciar mejor los valores ecológicos, culturales y etnográficos del Embalse y de las poblaciones de su entorno inmediato. Por su último, y entre sus finalidades se encuentra, la de servir de apoyo a programas de educación ambiental en el ámbito de los recursos naturales y la conservación de la biodiversidad de Cantabria.